

Pimpinan Dan Pejabat Daerah Jangan Sering Keluar Daerah, Terus Memaksimalkan Upaya Pencegahan



Ketua DPRD Barito Selatan, Kalimantan Tengah Bapak Farid Yusran mengharapkan seluruh unsur pimpinan dan pejabat di wilayah setempat agar berada di tempat, sehingga bisa mencurahkan segenap perhatian dan pemikirannya menangani serta mencegah penularan COVID-19.

"Saya selaku pimpinan DPRD Barito Selatan mengharapkan, kepada seluruh pimpinan dan pejabat di daerah ini agar terus berada ditempat dan jangan sering berada di luar daerah," kata Beliau di Buntok, Selasa kemarin.

Hal itu, lanjut Beliau, dilakukan supaya mereka bisa fokus bekerja dan serius dalam mencurahkan segenap pemikiran maupun perhatiannya, melakukan upaya-upaya pencegahan penularan COVID-19 di wilayah Barito Selatan ini.

Wabah COVID-19 ini sudah ditetapkan oleh Presiden Republik Indonesia sebagai bencana nasional. Untuk itu perlu keseriusan dan upaya maksimal dari pemerintah daerah guna mengatasinya, tegas Bapak Farid Yusran.

Oleh karena itu, pemikiran dan perhatian secara serius dari pimpinan dan pejabat di daerah Barito Selatan ini sangat diperlukan. Terlebih di Barito Selatan hingga sekarang masih belum ada yang tertular penyakit tersebut, sehingga bersama-sama agar terus memaksimalkan upaya pencegahan.

Beliau juga mengimbau, kepada masyarakat di wilayah setempat agar mengikuti semua anjuran pemerintah dengan tetap berada dirumah dan menerapkan pembatasan sosial.

Ketua DPRD Barito Selatan, Kalimantan Tengah Bapak Farid Yusran

"Kemudian menjaga jarak, mengenakan masker apabila keluar rumah, hindari kerumunan dan biasakan mencuci tangan," ucap Bapak Farid Yusran selaku Ketua DPRD Barito Selatan.

Sedangkan upaya yang dilakukan untuk meningkatkan daya tahan tubuh, masyarakat diminta untuk menjaga pola makan yang seimbang dan beristirahat yang cukup, serta berolahraga secara teratur, maupun mengonsumsi vitamin guna meningkatkan daya tahan tubuh.

"Dengan pola hidup bersih dan sehat, serta meningkatkan daya tahan tubuh, maka kita akan terhindar dari penyakit," jelas Ketua DPRD Barito Selatan, Bapak Farid Yusran

(sumber : kalteng.antaranews.com/ib)